
　　などのあいさつがありました。

   鈴木会長は、２５年の姉妹関係があり、二度目の会長であり

　ますが、６０名でスタートしたクラブのことを話されました。

　安藤第一副会長、倉田幹事は、周年記念時の相互交流や、　

　ゴルフを通じての交流等、今後も楽しい時間の共有をしたい。

　　　会長のあいさつ

　　永年の姉妹提携関係にある、小田原白梅ＬＣを来賓に迎える

第８０１回　小田原白梅ＬＣ来訪例会　　２０１０年８月７日　　リブラ３０２号室

　　ことは、例年のことですが大変うれしいものですと話す。

　　　来賓は　　　会　　長　　　　Ｌ.鈴木　一由

　　　　　　　 　　　第一副会長 　Ｌ.安藤　　透

　　　　　　　 　　　幹　　事　　　　Ｌ.倉田　雅史

　　　　連延の炎　「大のし」桟敷での花火見物　　　　　親睦を深める小田原のﾗｲｵﾝｽﾞﾏﾝ

会長方針「原点回帰」

　　例会報告　　第８０１回　　第８０２回



対して反省と変化に対応するなどの話をなされました。

平松会長は、ガバナーに公式訪問回答書を提出した。

猛暑の夏を乗り越えるエネルギ－を付けました。

あゆの塩焼き、野菜など、飲・食をして、

また、　我がクラブは、過去十数年に亘って

岡崎城下東海道二十七曲りの要所に

道しるべの標柱、案内碑を建立しています。

これらの紹介もしたいと考えています。

を歩きませんか。」

老若男女が共に歩く「秋のウォーキング」を

第８０２回　地区ガバナー公式訪問合同例会　　　２０１０年８月２６日　　リブラ１階ホール

榎本舜治ガバナーは、実地参加の奉仕、会員の減少に

第一回　レディスの会　　　２０１０年９月１日　　　於　男川やな

十余名のレディスは、今回は「男川やな」に集合

川岸で炭焼きバーベキュ－を楽しみました。

ぜひ、多数の参加をお願いします。

「手甲、脚絆の旅人や荷駄の往来した街道

企画しています。

観光のまち「岡崎」のＰＲにも役立ちます。

レディースの会

アクティビティ予告


